
順位
議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

１.
前回質問後における防災マップ、防災情報の周知、防災教育の現
状と新年度の対応は。
【関連質問の通告あり】

防災備蓄品の配備と防災備蓄倉庫の整備は万全か。

消防団機能別団員の現状は。

地域防災リーダーの育成をさらに推進すべきでは。

１.
新年度予算における市長の重点施策は何か。

今後、さらに歳入を増やすには。

財政の健全化をいかに進めるか。

空き地や空き家になっている市有財産を有効活用するには。

暖冬、新型コロナウイルスによる経済的打撃は大きい。新たな経
済対策を予算に盛り込むべきでは。

１.
サスティナブル（持続可能）な水道事業を目指すうえで、課題は
何か。

２.
「子・孫に託せるまちづくり」における課題は何か。

１.
豊富で良質な水を市の発展にどう生かすか。

市と市民と、水に関連する企業との連携施策は。

２.
公共施設老朽化の対策と有効活用は。
①大町総合病院の病棟の老朽化と、車いす対応トイレはどう考え
　ているか。
②アミューズメントハウスは今後どうするか。
③五日町大型車両駐車場の駐車料無料の根拠は。
地域振興基金１６億円余はいつ、どう使えるのか。

１.
泉地区と周辺の悪臭に対する苦情の対策は万全か。

泉地区の悪臭対策として燃焼式脱臭装置を導入するとしている
が、その効果と課題は何か。
清水地区の畜産施設の臭気指数は、基準内に収まっているのか。

２.
一時借入金の解消について市費繰入金は適正に行われているか。

３.
ふるさと寄附金が減っているなかでの費用対効果は。

制度そのものが本来の目的から外れている。国に対して提言すべ
きでは。

１.
事業の目的及び現状と課題は何か。

放送番組審議会の活動内容は。

テレビ広告の現状は。

他地域のケーブルテレビ事業者との連携は図れないか。

インターネット接続への見通しは。
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質　問　項　目　及　び　要　旨

１

５番
総務産業委員会

代表
降　旗　達　也
[一問一答]

災害対応について
(1)

(2)

(3)

(4)

２
１４番

二　條　孝　夫
[一問一答]

新年度予算の重点施策と今後の財政健全化、財政運営について
(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

４
１６番

大　厩󠄃　富　義
[一問一答]

水の活用と共生について
(1)

(2)

公共施設の維持管理と基金のあり方について
(1)

(2)

３
１０番

大　和　幸　久
[一問一答]

水道事業について
(1)

人口減少時代のまちづくりについて
(1)

(2)

６
４番

傳　刀　　　健
[一問一答]

ケーブルテレビ運営事業について
(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

５
１２番

平　林　英　市
[一問一答]

臭気対策について
(1)

(2)

(3)

大町総合病院の経営改善について
(1)

ふるさと納税について
(1)
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議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
災害発生時の情報共有にＩＣＴ等の技術を積極的に活用すべきで
は。

２.
立地適正化計画をどう進めるか。

３.
北アルプス国際芸術祭２０２０に前回の経験をどう生かすか。

芸術祭を市の活性化とまちづくりにどうつなげるか。

１.
加入世帯数の減少と未加入者への加入促進の取組みは。

自治会運営費の減少をどうするのか。

活動拠点整備をどう支援するのか。

高齢者と女性の地域での役割は。

自治会の役割と市の立場は。

市民活動サポートセンターをどう生かすのか。

２.
地域への説明と、市民の活動を広げるため、既存の補助金制度を
活用すべきでは。
商店街の土日営業の呼びかけと、観光客の流れを市街地にどのよ
うに誘導するのか。
自然の豊かさを伝える取組みは。

子どもの参加と交流を深めるためには。

１.
信濃大町ブランド戦略の動向と今後の展望は。

新年度の販路開拓事業の内容は。

今後のマーケティング戦略は。

１.
ＩＣＴ教育の現状と新年度の取組みは。

信州ＩＴバレー構想に対し大町市のビジョンはあるか。

２.
現在の利用実績と課題は。

３.
現在の取組みは。

自校給食の強みを生かした取組みを進められないか。

１.
震災時の被害想定は。

耐震改修の現状と推進策は。

耐震改修補助金に代理受領方式を導入できないか。

高瀬川しゅんせつ工事の早期着工を促進するため、県に要請すべ
きでは。

２.
完全無料化はできないか。

３.
要綱での規制で十分か。

１.
芸術祭に向け、市民の盛り上がりはどうか。

７
７番

太　田　昭　司
[一問一答]

地域住民を災害から守るＩＣＴ等の活用について
(1)

安全で魅力的なまちづくりについて
(1)

文化芸術のまちづくりについて
(1)

(2)

(1)

(2)

(3)

(4)

９
３番

大　竹　真千子
[一問一答]

地場産業の活性化策について
(1)

(2)

(3)

８
２番

山　本　みゆき
[一問一答]

自治会の継続について
(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

北アルプス国際芸術祭２０２０について

(1)

太陽光発電について

１０
１番

中　村　直　人
[一問一答]

ＩＣＴ教育・ＩＴ施策について
(1)

(2)

ファミリーサポート制度について
(1)

食育・学校給食について
(1)

(2)

(1)

１２
５番

降　旗　達　也
[一問一答]

北アルプス国際芸術祭２０２０について
(1)

１１
１１番

宮　田　一　男
[一問一答]

防災対策について
(1)

(2)

(3)

(4)

子育て支援について
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順位
議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
日本型直接支払制度の取組み状況と、今後の計画は。

遊休農地対策の進捗状況と見通しは。

大町産農産物の地産地消の取組みは。

信濃大町ブランド戦略の農産物部門は。

大町市２１農業推進支援センター改革の進捗状況は。

異常気象対策は。

２.
行政サービスの利用をポイント化して、市内店舗等に送客を図る
ことはできないか。

１.
市の目指す観光の将来ビジョンは。

大町市観光振興計画の進捗状況は。

新年度予算と観光振興計画の整合性は。

２.
開催の真の目的は何か。

開催まで１００日を切ったが、受入れ準備は万全か。

(3)

(4)

(5)

(6)

地域ポイント事業について
(1)

１３
８番

一本木　秀　章
[一問一答]

農業振興について
(1)

(2)

１４
６番

神　社　正　幸
[一問一答]

観光施策について
(1)

(2)

(3)

北アルプス国際芸術祭２０２０について
(1)

(2)
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